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鳥羽警察署協議会議事録 

令和５年度第３回鳥羽警察署協議会

日　　時 令和６年２月20日（火）午前10時30分～午後０時 
場　　所 鳥羽警察署３階大会議室

 １　警察署協議会委員　７名 
 　　大形正人委員、杉原新一委員、中井まゆり委員 

出 席 者
 　　迫間優子委員、水川敬善委員、向井高陽委員 

　　 　　山本浩美委員 
３　警察署　９名 
　　署長、副署長、警務課長、会計課長、生活安全課長、 
　　地域課長、刑事課長、交通課長、警備課長

傍聴者数 なし　

公開・非公開の別 公開　

議 事 概 要

１　鳥羽警察署長挨拶 
２　鳥羽警察署協議会会長挨拶 
３　管内概況の説明 
４　前回の警察署協議会における意見・要望への対応 
　　＜署長＞　前回の警察署協議会において、「市の広報紙へ特殊詐欺に

　　　　関する記事を掲載してほしい。」との要望を受け、鳥羽市、
　　　　志摩市が発行する広報紙に記事を掲載していただいた。 

また、近鉄鳥羽駅南交差点における交通違反の取締り要望
に対しては、街頭監視を行い、信号無視の検挙、警告などを
実施した。 

５　質疑応答 
　　(１)　交通安全対策について 
　　＜委員＞　赤信号で停止中に下を向いてスマートフォンを使用してい

　　　　る者がいる。 
　　　　　　　交差点での事故が多いのは、スマートフォンの使用が原因

　　　　ではないか。 
　　【交通課長】　交差点での事故は、考え事や脇見運転のほか、携帯電

　　　　話の着信に気を取られたことも原因として挙がっているため
　　　　適切な指導に努めたい。 

　　＜委員＞　野生動物との交通事故が発生しているため、注意を促す看
　　　　板等を設置していただけないか。 

　　【交通課長】　交通事故発生状況を精査した上で、看板等の設置場所
　　　　を検討し、道路管理者に要望したいと考える。 

　(２)　特殊詐欺対策について 
　　＜委員＞　詐欺メールで偽サイトに誘導されるなどして、クレジット

　　　　カード情報等が盗み取られ、知らないうちに利用されること
 　　　　があるため、注意が必要であると感じている。

　　＜署長＞　インターネットを利用した取引が広まっており、誰もが被
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　　　　害に遭う可能性がある。 
　　　　　　　そのため、取引明細をこまめに確認して、被害の早期発見

　　　　に努めることが必要である。 
　(３)　警察官の採用について 
　　＜委員＞　高校生の子供に、就職先として警察を勧めたところ「ネッ

　　　　トでさらされることがあるので嫌だ。」と言われた。 
　　　　　　　最近では警察官を撮影し、動画配信する者がいるため、警

　　　　察組織として、警察官を守る姿勢が必要と考える。 
　　＜署長＞　少子化の影響等もあり、警察官を志望する者は減少している。 
　　　　　　　警察では、転勤なども伴うが、勤務環境は改善されている

　　　　ので御意見を踏まえ、できることを進めていきたい。 
  (４)  犬の多頭飼いについて 
　　＜委員＞　志摩市磯部町地内で多数の犬を放し飼いにしている家があ

 　　　　り、危険であるため対策を講じてほしい。
　　【生活安全課長】　関係機関と連携して、飼い主に働き掛けていると

　　　　ころ、引き続き連携して対応する。 
６　警察署協議会会長挨拶 
７　鳥羽警察署長挨拶　

備　　考 　　　　　　　　　　　


